

## 第16回JNTO同窓会（拡大懇親会）開催報告

日 時：2019年12月21日（土）18:00～20:30

場 所：中華料理店「上海庭九段南店」2階

会 費：4,000円（2時間半の飲み放題・食べ放題サービス）

参加者：川井仁史、山之内保、石井昭夫、塩沢潔、永見正敏、北出明、澤田利彦、高寺奎一郎、井久保敏信、上村仁、末松睦子、谷口せい子、桜井秀夫、青野美奈子（年次順・14名）（2卓4列に分かれ、番号札による指定着席）

次 第：

### 1. 開会&進行（井久保幹事&谷口幹事）

拡大懇親会を今回は忘年会として開催することになった。忘年会シーズンに入っていて日程調整に苦慮した。ご都合によって急遽欠席された方もあり、14名の参加となった。8時半まで食べ放題・飲み放題なので、各テーブルで席上にあるメニューにより飲食の注文をして下さい。

赤司真紀さんから寄せられた挨拶を谷口幹事が代読。要旨：現役が誰も出席できず申し訳ない。鄭さんは1月にソウルに赴任し、難しい時期のソウルで頑張っている。JNTO本部は4月に四谷三丁目駅近くに移転する予定。組織、予算ともさらに拡大しそう。海外事務所は現在の22事務所+台北（職員派遣）に加えて、ドバイ、メキシコに開所予定、さらに北欧と中国内陸部への設置も検討課題に入っている。このような発展も先輩方が基礎を築いてくださった賜物と…。

### 2. 乾杯のち近況報告

川井先輩の「幹事さんたちのおかげでこういう楽しい会が続いていることは嬉しいこと」というあいさつのあと、同先輩の音頭で会の繁栄と参加者の健勝を祈って乾杯（日本語のほかベトナム語で一、二、三、ヨーと乾杯）した。そのあと自由懇談。宴の途中で参加者各自1分程度の近況報告。

### 3. 代表幹事挨拶（北出）、自身の近況報告を兼ねて

JNTO同窓会は2017年1月に誕生以来、今回が16回目の会合になる。今年の活動を振り返ると、1月に、フランクフルトから帰国して現在旅館経営に携わっている大野金幸さんを講師に迎えて経験談などをお聞きした。4月に、JNTO現役の赤司さんを迎えて激変するJNTOの状況などを紹介して頂いた。6月に、川井さんに講師をお願いして

JNTO退職後の幅広い活動について話していただいた。8月には、やはり現役の川崎悦子さんにJNTOのMICE事業についてパワポを使って紹介して頂いた。こうした勉強会を今後も続けていきたい。

代表という特権を利用して先に近況報告をさせていただくと、10月からあご足つきでスペインとフランスに2か月半滞在するという夢のような機会を得た。ところが左足のくるぶしが傷みだし、病院の診察を受けたら血管に血栓ができているという診断で、ペルーに行く機会を失ってしまった。帰国して毎日健康第一の生活をおくっている。

不在だったこともあり、今回の懇談会も会場の手配、出席案内と出欠のまとめなど、準備

万般谷口さんに担当して頂いた。皆さんよいお年をお迎えください。

## 6. 自由懇談と近況報告

今回は会場がせまく、自由に席を移動できなかったため、固定席でテーブルごとの自由懇談となった。途中で各自1分程度の近況報告を行った。興味深いのですが内容は省略します。

### 1) ジャパン・ナウ観光情報協会のご案内

澤田、北出両会員がメンバーとなっている標記の会で、沢田さんが講師として「平成から積み残した観光日本の課題」と題する講演を行う。参加費2,000円(非会員)となっているが、本会会員は無料(澤田負担)で参加できるので、参加希望の方は北出さんに申し込んでください(講演会案内のコピーを配布)。

### 2) 石井がNHK・BSプレミアムのプログラムのインタビューを受け、1月18日(土)

放映のスーパープレミアム「おもてなし」について紹介。関連して、各国のバスガイドの状況について同窓会メンバーに情報提供を依頼したら、即座に回答を頂いた。その力のほどに感激。なお、暮れが押し詰まったころ石井のNHK出演の件はディレクターからボツになったと連絡がありました。残念でした。

### 3) 近況報告への感想(石井)

- ・久しぶり参加の永見正敏さんが言いました、観光とは無関係なのでこの会に出る資格はないかもしれない。永見さんはシニア・ボランティアとしてドミニカ共和国に行かれましたが、その後「シニア・ボランティアの経験を活かす会」(特定非営利法人)のメンバーとして活動されていて、JICA研修員として来日している研修生たちが高校などに出向いて自国を紹介するというプロジェクトに協力している由。観光に関係ないなんてとんでもない。それに関係なくて当たり前で、問題なし。今後もOB会に参加してください。
- ・塩澤潔さんが昨年の自分にとっての3大事件は、①千葉の台風災害、②ラグビー・ワールド大会の日本開催、③教皇の来日だった、と近況報告しました。2019年に話を聞いたメンバーの大野さん、川井さん、佐久間さん、日柴喜さんたちの話が興味深かった。人はいくつもの自分の分身を持っていて、それぞれが様々な顔をもち、活動し、考えている。それらの分身が構成する統一体が多分アイデンティティ。皆さんのJNTO経由以外での分身、活動、趣味などをもっと知りたい。

文責：石井昭夫記録担当幹事